
令和元年度 第１回 防犯対策分科会会議録 

日  時 令和元年８月６日（水）13時30分から 

開催場所 栄区役所新館４階７号会議室 

出 席 者 
委 員 ：持田、岡田、中村、内藤、小川（敬称略） 

事務局：根本、石塚、武内、臺丸 

議  事 

１ 広報よこはま栄区版10月号特集について 

 ・事務局から令和元年広報よこはま栄区版10月号の特集として、「振り込め詐欺対策」を掲

載することについて、説明があった。 

 ・掲載する記事の中に、被害を未然に防ぐために「詐欺かと思ったら、すぐに栄警察署に連

絡する」旨、掲載するようにとの意見があった。 

  

２ 区民まつりにおける防犯コーナーについて 

・事務局から、令和元年 11 月２日（土）開催予定の栄区民まつりにおいて、昨年度に引き

続き「防犯コーナー」を出展することについて説明があった。 

 ・啓発物品として、振り込め詐欺対策についてデザインされたトイレットペーパーを購入す

るのはどうかという意見があった。 

 

３ 平成30年度振り込め詐欺に関するアンケートの結果について 

 ・事務局から平成30年度振り込め詐欺に関するアンケートの結果について報告があった。 

 ・アンケートでは防犯意識が高い結果となっているが、実際には他人事と思っている方も多 

いという意見があった。 

 ・自らアンケートに答える人は、もともと防犯意識が高い方である。病院の待合室など、高

齢者の目につきやすいところに啓発チラシの配架、ポスターの掲示などが有効ではないかと

いう意見があった。 

 

４ さかえセーフコミュニティフォーラムについて 

 ・事務局から令和元年度「さかえセーフコミュニティフォーラム」の開催について説明があ

った。 

 

５ 合同パトロールについて 

 ・栄警察署から自治会・町内会で実施している防犯パトロールに警察官が同行してパトロー 

ルを行う、合同パトロールについて説明があった。 

 

６ その他 

・栄警察署から令和元年における犯罪発生状況について説明があった。 

 振り込め詐欺について、昨年と比べ神奈川県内では被害件数、被害額ともに減少しているが、

栄区内では被害件数、被害額ともに増加しているとの報告があった。特にキャッシュカード交付

型の詐欺が増えているため、注意喚起が必要との報告があった。 

・持田防犯協会会長から「こどもの見守り」について、他自治体の取組の紹介があり、栄区内で

もぜひ取り組んでいきたいという説明があった。 

 

資  料 

 

１ 広報よこはま栄区版10月号特集 

２ 第19回栄区民まつり会場案内図、実施計画書 

３ 平成30年度振り込め詐欺に関するアンケートの結果 

４ 令和元年度「さかえセーフコミュニティフォーラム」の開催について（通知） 

５ 栄警察署からのお願い「合同パトロールで犯罪抑止」 

 

 


